

AUSGEZEICHNET

Salon-Generaldirektor Ruedi Huser

Mit dem diesjährigen Preis der «Fondation pour Genève» ausgezeichnet wurde der Generaldirektor des Genfer Internationalen Automobilsalons, Rodolphe «Ruedi» Huser, im Rahmen einer Feier im Foyer des Grand Théâtre der Rhonestadt. Mit diesem seit seiner Stiftung vor 22 Jahren erst achtmal verliehenen Preis werden Persönlichkeiten geehrt, die sich um den nationalen und den internationalen Ruf der Calvinstadt in kultureller, künstlerischer, wissenschaftlicher oder wirtschaftlicher Hinsicht besonders verdient gemacht haben.

Huser wurde die Ehrung in Würdigung seiner 27jährigen Salonkarriere zuteil, die mit dem Bau des Ausstellungszentrums Palexpo im Jahre 1982 und dem seitherigen Erfolg dieser Institution ihren Höhepunkt erreichte. In der Tat generiert das Ausstel-

lungszentrum einen Jahresumsatz von durchschnittlich 400 Mio Franken. Seit der Eröffnung haben mehr als 20 Mio Besucher aus aller Welt die Hallen in Grand-Saconnex besucht, wo neben dem einzigen im Jahresrhythmus stattfindenden Automobilsalon Europas auch Prestige-Weltveranstaltungen wie die «Telecom» organisiert werden.

In seiner Dankadresse gedachte Huser namentlich des früheren Salonpräsidenten, des verstorbenen alt Staatsrats François Peyrot, den er als seinen Mentor ehrte.

Dessen Visionen und Initiative sei die Dislokation des Salons aus dem Stadtzentrum in die unmittelbare Nachbarschaft des Flughafens Genf-Cointrin zu verdanken, womit der Grundstein für den Palexpo-Erfolg gelegt worden sei.



RUEDI HUSER, seit Jahrzehnten mit dem Auto-Salon verbunden.